



# DIDIER QUERNEL

## NEWSLETTER MAI 2017

18 Mai 2017

### « JE SUIS LA VIE LA VERITE ET LE CHEMIN »

Pour ceux qui n'en auraient pas connaissance cette déclaration « *JE SUIS LA VIE, LA VERITE ET LE CHEMIN* » a été faite par Jésus Christ lors de sa mission en Palestine.



La Grande Conscience descend à travers divers plans de fréquences vibratoires pour combler, aider ceux qui cherchent et les inspirer. Chaque niveau de fréquence de conscience créée se manifeste sous forme de conditions d'existences différentes.

Le vrai maître est dans un état de pur équilibre c'est-à-dire que sa Conscience Entière est pur AMOUR inconditionnel. Malgré les croyants ou les incroyants, leur amour ou leur

haine, leur acceptation ou leur rejet, leurs pensées ou leurs paroles, l'attitude du vrai maître doit rester pur AMOUR et COMPASSION.

Il est parfaitement possible aux personnes sensibles aux fréquences vibratoires de devenir conscientes de la présence de l'amour ou de la force de vie extraordinaire. Ceci se manifeste aux personnes qui sont en quête, qui prient afin d'évoluer spirituellement.

L'inspiration irradiée en ce moment dans le monde est reçue par diverses natures et différents esprits. En fonction du conditionnement du mental antérieur, l'inspiration guidera chaque personne sur une voie différente.

La méditation, la prière constante, l'appel à l'aide afin d'être fortifié nous guident. Une attitude émotionnelle correcte est le seul moyen pour le voyageur spirituel de retrouver son chemin. Sortir du piège des champs énergétiques inférieurs et retrouver son état d'harmonie avec les fréquences vibratoires de la conscience céleste est la seule voie.

La lumière brille toujours en nos cœurs !!!